

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Viele Brandenburger wollen wieder Grenzkontrollen

Potsdam, 08.05.2018, 09:32 Uhr

GDN - 42 Prozent der Brandenburger wollen wieder Kontrollen an der Grenze zu Polen. Das ergab eine Umfrage von Infratest dimap im Auftrag des RBB. Demnach haben aber nur zwölf Prozent persönliche Nachteile durch die Öffnung der Grenzen vor zehn Jahren erfahren.

Die Hälfte der Brandenburger (51 Prozent) spricht sich nach wie vor gegen eine Wiedereinführung permanenter Grenzkontrollen aus. Das Ergebnis der Umfrage zeigt auch: die Brandenburger Grenzregion profitiert von der Grenzöffnung, 33 Prozent der dortigen Bewohner haben dadurch persönlich eher Vorteile. Die absolute Mehrheit der Befragten sagt: "Für uns hat sich nicht viel verändert." Für die erneute Einrichtung von Grenzkontrollen sind demnach eher Menschen mit geringer Bildung (49 Prozent) und Anhänger der AfD (68 Prozent). Das Ergebnis der Erhebung basiert auf einer Telefon-Umfrage unter 1.000 zufällig ausgewählten Wahlberechtigten in Brandenburg. Die Auswahl der Befragten sei "repräsentativ", teilte das Institut mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-105799/umfrage-viele-brandenburger-wollen-wieder-grenzkontrollen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619